

Amnistía premia a las familias de la fosa 113 - Levante - 16/12/2018

Amnistía premia a las familias de la fosa 113

►El reconocimiento por su defensa en los Derechos Humanos fue recogido por Santi Vallés

E. P. VALÈNCIA

■ La Asociación de Familiares de Víctimas de la Fosa 113 de Paterna recibió ayer el premio Derechos Humanos de Amnistía Internacional, que reconoce asociaciones que destacan en la defensa de

los Derechos Humanos. El premio fue recogido por el presidente de la asociación, Santi Vallés, que consistió en un dibujo del humorista gráfico de Levante-EMV Antoni Ortiz, Ortifus.

Con este premio, Amnistía València se suma a los actos que la entidad organizó ayer, junto con la Universitat de València (UV) en La Nau, con una visita guiada a la exposición «Creadores valencianos por los derechos humanos» y un concierto del Duo Fuoco de la UV.



Santi Vallés recoge el premio de la mano de Pau Bares, coordinador de Ai

MAO